
 

Der Streit um das Protokoll konnte bis 

zur Kommunalwahl im Mai nicht 

beigelegt werden. Es bleibt nun 

abzuwarten, wie der neue 

Ortschaftsrat mit dem Problem 

umgeht. 


